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美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第４回ＰＴＡ・通学検討部会 

日 時 令和４年１１月２日（水）１８時３０分から 

場 所 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

協 議 内 容 

〇美里町新中学校の通学方法について 

協 議 結 果 

 小学校保護者を対象に実施した新中学校の通学路に関するアンケート結果を参考に通学方

法について意見交換を行った。 

 通学方法については、スクールバス・電車の通学範囲として設定した地区については、学

校に通学方法を登録すること（登録期間中は変更をしないこと）を前提として、選択制にす

る方向で協議を進めていくこととした。 

 また、徒歩・自転車の通学範囲として設定した地区については、路線バスの利用を含めた

通学について検討をしていくこととした。 

（１）アンケート結果について【詳細は別紙 1-1、別紙 1-2参照】 

  北浦地区、中埣地区の一部のエリアでは電車を使用することを想定していたため、北浦、

中埣小学校の保護者に対してどの通学方法が良いかの意見等調査を行った。また、通学に関

することについて、町内小学校保護者に対して意見等調査を行った。 

①電車通学に関してのアンケート 

  北浦小学校の保護者の回答          中埣小学校の保護者の回答  

回答率 76.3% (135人※中 103人)      回答率 79.8% (94人※中 75人)  
※きょうだいについては考慮していない        ※きょうだいについては考慮していない  

 

     

 

 

  

 

 

②新中学校の通学に関することへの意見（主なもの） 

  スクールバスでの通学範囲の小学校の保護者からは、バス停の安全確保やスクールバスの

運航時刻についての意見、徒歩・自転車通学の範囲の小学校保護者からは外灯の設置等の通

学路の整備に関する意見が多くあった。 

（２）スクールバスルートについて【詳細は別紙 2参照】 

  保護者への意見等調査の結果を踏まえたスクールバスルート（案）を作成し、意見交換を

行った。今後、安全に通学が可能か確認を行うため、ルート（案）の試走を行いバス停の位

置等について検証を行い、継続して協議を進めていくこととした。 

（３）徒歩・自転車通学について 

  次回以降の会議で、想定される通学路の危険箇所等の確認をしていくこととした。 

そ の 他 

【次回日程】 

〇令和５年２月６日（月）１８時３０分～  

 〇会場 中央コミュニティセンター２階 第３研修室 

 


